

Lieber Manfred,

ich wurde gebeten, anlässlich Deiner Ehrung mit der „Zeitungsrose“ einige Worte zu Dir zu sagen, was ich natürlich und überaus gerne tue. Doch was soll man alles zu Dir sagen? Lass´ es mich mal anders beginnen. „Hast Du Interesse?“, „Ich habe da was“ oder „Hast Du noch Platz?“ – so lauten oft die Anfänge Deiner Mails oder Anrufe. Dann weiß ich, einer meiner treuesten Autoren der Rhönklub-Zeitschrift „Die Rhön – Wandern & Mehr“ liefert wieder. Und das mit Substanz und Inhalt. Und genau das macht Dich aus: Qualität, Zuverlässigkeit und auch Loyalität. Du warst und bist immer bei den Fachwartetagen anlässlich der Rhönklub-Hauptversammlungen, Du stehst immer bereit für Deine und unsere Zeitschrift. Manchmal musst Du auch mein Klagen zu Rhönklub und Öffentlichkeitsarbeit anhören und gibst mir mit Deiner Zustimmung Kraft.

Aber vor allem bist Du das Lexikon der Zweigvereinsarbeit in Geisa und darüber hinaus. Ich bewundere es immer wieder, wie Du Inhalt mit so viel Wissen verbindest, dass es auch andere außerhalb Geisas lesen möchten. Ich jedenfalls lerne viel von Dir, Deiner Lebenserfahrung, Deiner Ruhe und Deinem positiven Denken. Dafür danke ich Dir von Herzen!

**BU Foto „Dittmar\_Laudatio“:**

Schriftleiter Bernd Müller-Strauß gratulierte Manfred Dittmar zur verdienten Auszeichnung. Foto: Jürgen Fleck

Wir bräuchten mehr so treue Autoren und Fotografen wie Dich im Rhönklub! Bei der letzten Fachwartetagung warst Du nicht da, und schon habe ich Dich vermisst und gleich nachgefragt. Du bist ein wichtiger Teil und Basis der Redaktion „Die Rhön – Wandern & Mehr“.

Ich hoffe, Du bleibst das auch noch lange. Ich, der Rhönklub, Geisa brauchen solche Originale! Menschlichkeit gepaart mit Kompetenz und unerschütterlichem Wissensdrang!

Das ist Manfred Dittmar, mehr als nur ein Wanderfreund! Vielen herzlichen Dank für Deine Unterstützung! Denn Du bist auch „Die Rhön – Wandern & Mehr“ und übrigens auch ein guter Freund des Redakteurs!  
(...)

**Bernd Müller-Strauß**